



Comment évaluer l'information sur Internet ?

publié le 24/03/2014 - mis à jour le 31/03/2014

Des outils pour développer l'esprit critique

Descriptif :

Présentation d'une méthode d'évaluation d'un site Internet.



Aujourd'hui sur Internet n'importe qui peut communiquer et publier n'importe quoi (ou presque !). Il convient donc, face à la multitude des sources proposées, de se poser quelques questions afin d'évaluer la fiabilité des informations et ainsi profiter en toute confiance de l'immense richesse de cet outil formidable...



Voici des affiches qui vous proposent une méthode de questionnement efficace pour faire le tri et faciliter le développement de l'esprit critique de tout un chacun...

Pour aller plus loin : [un site universitaire canadien à consulter](#)

[La grille d'évaluation des enseignants](#) (PDF de 418 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.